
 

本日は、お忙しい中お集まり頂きありがとうございます。私は急遽、仕事の都合で常任委員会に参加する事がで

きず申し訳ありません。 

また、先日の学校林清掃にご参加頂きました委員の皆様には、ご協力頂きありがとうございました。 

これから夏祭りや部活動の大会、学校行事が本格化してまいりますので、是非生徒さんが思い出に残るような学

校生活が送れるように、ご協力頂けますようお願いいたします。 

本日も多数の議案がありますので、是非積極的なご意見アドバイスを頂けますようよろしくお願いします。 
 

 

本日はお忙しい中、ありがとうございます。また、日頃はたくさんのご協力をいただき、ありがとうございます。 

先日の学校林清掃では、ご家庭から器具を持参いただくなど、おやじの会含め PTA 本部、常任委員の皆様にご

協力いただき、当初の予想を超える 100 袋以上のゴミ袋を使用するほどの清掃を行い、大変きれいになりまし

た。職員ではなかなか手が回らない部分をご協力いただき、とても助かりました。 

子どもたちのためにと保護者の皆様が動いてくださるのは学校としてもとても助かりますし、これからも一緒

にいろいろなことをやっていきたいと思っております。 

お願いする事も多くなるかと思いますが、是非子どもたちのためにご協力いただけたらと思います。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

 

(１) 制服・青ジャージリサイクルについて 

今年度は 5 月 9 日（火）に開催しました。例年よりも早い開催になりましたが、回収も順調にでき、体育館

の半分を使用し、人数制限の無い中、大きな混乱もなく無事終了することができました。 

また、今年度もサイトウクリーニングさんが無償でクリーニングをしてくださり、きれいな状態で提供するこ

とができ、たくさんの方に喜んでいただけました。集まった寄付金 3,267 円は学校側にお渡しして、子どもた

ちのために使っていただきます。ご協力ありがとうございました。 

 

(２) 学校林清掃について 

7 月 8 日（土）13:00 から、おやじの会、PTA、役員の皆様にご協力いただき、学校林清掃を行いました。 

ですが、まだ草木が残っているため、次回 9 月初旬に第 2 回学校林清掃を実施予定です。まだ暑い季節が続

くころかと思いますが、是非ご協力いただいて、残りの清掃も行っていきたいと思います。どうぞよろしくお

願いいたします。 

 

(３) 八坂神社祭礼 PTAパトロールについて 

7 月 15 日（土）、16 日（日）に八坂祭りが開催されます。その際、PTA でパトロールを行います。常任委

員の担当の方にもご協力いただきます。よろしくお願いいたします。集合時間は両日とも 20:15 となっており

ます。パトロールの時間はおよそ１時間程度です。 

集合場所は八坂神社前となっております。当日、本部役員がオレンジ色のビブスを着用しておりますので、こ

ちらを目標に集合していただければと思います。 

パトロールの際、白山中の生徒かどうか判別が難しいかと思いますが、見かけたことがある生徒がいましたら

細川ＰＴＡ会長挨拶 

戸塚校長先生挨拶 

議  題 

我孫子市立白山中学校                          令和 5 年 7 月 19 日 

常 任 委 員 会 便 り 第 115 号 

第 1 回常任委員会報告 令和 5 年 7 月 14日(金)16:40～ 

 
 



できるだけ声をかけていただき、21:00 を過ぎましたら帰宅するようご指導よろしくお願いいたします。 

終了時間が 21:00 を過ぎますので、皆さんも帰宅時には十分お気をつけてお帰りください。当日、体調含め、

都合が悪くなった方は、各学年の担当本部役員までご連絡をお願いいたします。 

最後に、ビブスは本年度 PTA 予算で購入させていただきました。今後、体育祭などいろいろなイベントで活

用する場面が多いかと思いますので、こちらでご報告させていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

(４) PTA バレーボールについて 

今年度は２大会を予定しております。我 P連バレーボール交流大会が 8 月 20 日（日）、我孫子市民バレーボ

ール大会が 8 月 27 日（日）、それぞれ開催予定です。PTA からは飲み物等の差し入れ、応援を予定しており

ます。詳細は、これから PTA バレーボールの方と打ち合わせ予定です。 

 

(５) 体育祭について 

今年度の体育祭は 9 月 16 日（土）午前中に実施予定です。今年は全学年の保護者の応援が可能となります

が、観覧席が狭いため、シート、テント、三脚などは禁止となる方向です。詳細は後日、学校よりお手紙でお

知らせいたします。 

 

(６) 東葛駅伝について 

今年は 10 月 21 日（土）に開催予定です。今年も全校応援の予定はありません。 

 

(７) 広報より 

今年度初の広報「はくさん」132号も 6 月 13 日に無事公開することができました。 

年度始めの広報は、毎年教職員のみなさまの紹介をメインの記事とさせていただいておりますが、白山中でお

世話になっている先生方の新しい一面を知ることができると、1 年の中でも大変人気の特集で、親御さんから

も生徒さんからも好評をいただいております。まだご覧になっていらっしゃらない方がおられましたら、ぜひ

ご覧下さい。 

教職員の皆さまには、年度始めのお忙しい中、アンケートにご協力いただきありがとうございました。 

2 学期 3 学期も、みなさんに白山中のことをもっと知っていただけるよう、役員一同頑張ってまいりますの

で、引き続きよろしくお願いいたします。 

 

(８) 我孫子市 PTA 連絡協議会より 

①我孫子市 PTA連絡協議会より、前年度まで本部役員を務めてくださった山田会長はじめ、8名の役員さん

が表彰されました。前任の山田会長はじめ 8名の方が表彰されましたので、代表で参加して参りました。 

②青少年相談員を募集しています。 

※子ども達のためにさまざまな活動(綱引き大会や餅つき大会等)をしてくださる団体です。ご興味のある方が

いましたら PTA 本部までご連絡ください。 

 

(９) 選考委員会より 

23 年度選考委員会を発足いたします。よろしくお願いいたします。 

 

 

(１) PTA研修会について 

 昨年は 11 月に常葉大学大学院教授 久米先生をお呼びして「子どもの自立を促すコーチング」について講演

いただきました。今年も研修会を開催するかどうか常任委員の皆さんにご相談させてください。 

講演内容としましては、白山中の保護者の皆さんがお困りになっている事柄について、専門の方をお呼びして

講演を行っていただこうと考えています。開催時期は今年度も 11 月を予定しています。 
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Q：コロナ前はバスで研修に行っていたと思いますが、変わったのですか？ 

A：かつては校外での研修を行っていましたが、未だコロナが落ち着かない現状や、研修にかかる費用の価格高

騰を受け、以前と同じような形式での研修開催は難しいと考えています。 

⇒ 賛成多数により校内での講演研修会開催で承認 
 

 

(１) 近況報告 

≪教頭先生≫ 

新型コロナウィルスが２類から５類に移行した事を受けて、本格的に学校活動を始めていますが、３年前を思

い返して戻す事の難しさを感じています。しかし、子どもたちは生き生きと生活していますし、いろいろなぶつ

かりやトラブルはありますが、それを少しずつ克服して成長しているのではと感じています。子どもたちが成長

できるのも、陰ながら支えてくださっている保護者の皆様のおかげです。学校、保護者、地域が連携をとって育

てていけたらと思っておりますし、役員の方には会議以外でも忌憚の無いご意見をいただけますと幸いです。 

常任委員会に参加して「こんな人と知り合えた」「視野が広がった」など、一つでもプラスになる事を共有でき

たら良いと考えています。それはきっと子供に返ると思いますので、ぜひ前向きにご協力をよろしくお願いいた

します。 

先日、学校林清掃を２時間実施しましたが、死ぬかと思いました（笑）。そんな中、文句も言わず黙々とお手伝

いしてくださっている保護者の方もいらして、めげていられないと思い頑張りました。9 月の残暑厳しい中、体

育祭に向けて第２回実施を予定していますので、ご協力いただけたらと思います。 

２学期も連携を取りながら、より良い学校にしていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

≪眉山先生≫ 

初めて教務主任という立場で学校を見させていただきました。全学年で今までできなかった事ができるように

なった１学期だったと感じています。１年生は学校に慣れるのに必死だった１学期、２年生もクラス替えがあっ

て、最初不安な気持ちが大きかったと思います。３年生も持ち上がりではありましたが、受験という不安が始まっ

た１学期だったのではと感じています。しかし、全学年が日々成長している姿を見ることができて、私自身楽しい

１学期間でした。 

１年生は校外学習、２年生は林間学校、３年生は修学旅行と、全て無事に実施できたことが一番良かったと思

っています。先日行われた歌声交歓会でも、久しぶりにマスクを取って子どもたちが歌っている姿を見て、感動し

ました。 

夏休みが明けましたら、２年生と３年生が今まで作ってきたものを、１年生と２年生に引き継いでいくことに

なりますので、更に良い学校にしていきたいと思っております。また、今在籍している生徒は、コロナ前の体育祭

を知りません。ゼロから作る体育祭になるかと思いますので、ご協力よろしくお願いいたします。１学期間、あり

がとうございました。 

 

≪大澤先生≫ 

  部活動の総体が本格的に始まり、３年生引退後は２年生に代替わりしますが、更に発展していけるよう声かけ

をしていきたいと思います。 

 

(２) 質疑応答 

・今年の体育祭は、役員のパトロールお手伝いはありますか？ 

＜回答＞基本は子どもの観覧を重視する方向で、手が空いている方にビブスを着ていただいて、パトロールに

ご協力いただく形を考えています。駐輪場の案内など、立て看板で対応できる事は簡略化する予定です。 

 

次回 第 2 回常任委員会 10 月 14日(土)10時～ 4階図書室 

 

学 校 より 
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PTA 本部役員  学 級 委 員 

役  職 氏   名  学 級 学級常任委員 広 報 委 員 

会 長 細 川 正 憲 1－6  1－1 久保田 華 江 佐々木 美 紀 

副会長 

佐 賀  実 1－3  1－2 新  真由美 成 島 菜美子 

椎 名 笑 子 3－3  1－3 平 山 あ い 富 塚 真 行 

沼 田 有 可 3－3  1－4 島  明日香 輿 石 祥 子 

鈴 木 さつき 2－1  1－5 小 川 由香利 有 泉 泰 子 

書 記 

折 戸 かおり 3－1  1－6 寺 尾  毅 園 原  直 

野 口 篤 子 3－4  2－1 内 田 久仁子 勝  京 子 

石 塚 直 美 2－1  2－2 玉 田 洋 美 武 井 啓 子 

眉 山 俊 道 教務主任  2－3 鈴 木 摩 耶 春 日 民 枝 

会 計 

秋 山 涼 子 1－2, 1—3  2－4 力 石  靖 井 澤 奈保美 

嶋 田 雪 絵 2－3  2－5 田 中 祐規子 梅 澤 久 美 

北 見 貴 弘 教 頭  2－6 水 町 弘 子 東  しのぶ 

会計監査 

城 山 大 輔 ２—２  3－1 福 井 祐 美 鈴 木 亜 衣 

松 井 利 幸 ２—３  3－2 島 本 泰 子 澁 谷 巧 易 

勇   綾 2－３  3－3 奥 野 佳 代 熊 坂 早 紀 

柳  美 菜 2－4, 2—5  3－4 牧 下 悦 子 北 島 美 穂 

  土 井 理 代 ２－２  3－5 鮎 川 明 子 橋 本 実 穂 

   3－6 野 中 真規子 蒲 倉 純 子 

   3－7 濱 村 ひろみ 森  啓 子 

 


